



Presse-Mitteilung

Jahresfest in der Moorhoffstr. 19, Hannover-Stöcken

„Wir feiern gerne, weil wir uns so wohl fühlen“.

Für die Bewohner des Hauses hat das gemeinsame Feiern schon Tradition. Bereits zum 3. Mal wird der Innenhof festlich gestaltet und der gemeinsame Jahrestag des Einzugs am 1. August 2015 in der Zeit von 14.00 Uhr bis in die frühen Abendstunden mit einem reichhaltigen Büffet gefeiert. In Stöcken hat die Gesellschaft für Bauen und Wohnen Hannover mbH (GBH) im Jahr 2012 32 barrierefreie Wohnungen in Passivhausstandard fertig gestellt. Viele der Bewohner haben sich schon lange vor dem Einzug kennengelernt und sich ganz bewusst für diese Form des Wohnens entschieden. Sie konnten die Ausstattungsmerkmale der Wohnungen mitgestalten oder planen gemeinsam den Umzug.

Das Herzstück des Hauses ist das Wohncafé unseres Konzeptes wohnen[⊕]. Es steht allen Bewohnern wie ein „nachbarschaftliches Wohnzimmer“ zur Verfügung. Es bietet Platz für gemeinsame Mahlzeiten, gesellige Treffen und Feiern mit Familie und Freunden. Hier verbringen die Bewohner viele gemeinsame Stunden in geselligen Runden. Ob nun zum Os-

terbrunch, Grünkohlessen, Veranstaltungen zum Thema Gesundheit oder Präventionsarbeit der Kontaktbeamtin - im Wohncafé sind alle herzlich willkommen. Hinter dem Stichwort verbirgt sich aber nicht nur das Gebäude, sondern auch ein umfassendes Konzept für gutes und sicheres Wohnen. Dabei kooperiert die GBH mit einem ambulanten Pflegedienst vor Ort. Hier in Stöcken sind es die Diakoniestationen Hannover gGmbH. Sie bieten Sicherheit und Unterstützung, beraten zu Pflege und Betreuung im häuslichen Umfeld, vermitteln notwendige Dienste und ermöglichen es, sogar bis zu schwerer Pflegebedürftigkeit in der eigenen Wohnung zu bleiben.

Hannover, 17. Juli 2015
Gesellschaft für Bauen und Wohnen
Hannover mbH (GBH)
In den Sieben Stücken 7A

30655 Hannover

Presserechtlich verantwortlich:
Frank Ermlich
Tel.: 0511/64 67– 239
E-Mail:frank.ermlich@gbh-hannover.de